



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Aproximadamente a las 13:30 horas del día de hoy, se detectó un conato de incendio, en la parte conocida como pastos, sitio donde se propagó rápidamente el fuego.

Por este motivo y atendiendo el protocolo de incendio se solicitaron los servicios del H. Cuerpo de Bomberos, quienes controlaron el siniestro.

De acuerdo con los protocolos de Protección Civil, para resguardar la seguridad e integridad de la comunidad, se evacuó el plantel; asimismo, se suspendieron las clases del turno vespertino para la revisión de las instalaciones y, con ello, prevenir alguna contingencia.

Luego de verificar la zona alrededor de este incendio, se reportó que no hubo lesionados ni daños materiales.

Finalmente, se informa que mañana se reanudan las labores académicas y administrativas con normalidad.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 31 de enero de 2023

Dirección del plantel Oriente